

Ech valie

N°1

JEUDI 17 SEPTEMBRE 2009

Page 1/2

L'homme du Jour !

Nom : MACIEL

Prénom : Miguel

Date de naissance : 1975

LICENCIE AU RCY DEPUIS 1992

Il manquera quelqu'un dimanche après-midi sur le pré du Stade Diagana. En effet, Miguel Maciel a rangé ses crampons en fin de saison dernière et mis fin à sa carrière sportive sans faire de bruit contre Couronne, après 16 ans de services en toute discrétion en équipe 1ère du RCY. En toute discrétion, mis à part pour bon nombre de piliers Normands qui se rappellent encore des dimanches après-midi difficiles contre notre Portugais d'origine. En toute discrétion, mis à part pour ses coéquipiers par qui il était respecté et qui en avaient fait leur capitaine depuis la saison 2000/01. En toute discrétion, mis à part pour ses entraîneurs qui ont toujours pu compter sur sa régularité et ses qualités de rugbyman. Miguel c'est plus de 260 matchs en équipe fanion, record à battre. Alors, en toute discrétion, le RCY dit bravo M. Maciel ! Et, en toute discrétion, la porte du RCY te sera toujours ouverte, Miguel !

« ... Un des fondements moral du jeu de Rugby est que chacun doit pouvoir y trouver sa place ... »
Daniel HERRERO, Dictionnaire amoureux du Rugby.

R.C.Y. Infos

Ça y est, ! c'est reparti pour une nouvelle saison rugbystique à Yvetot, capitale du Pays de Caux ! pour suivre la vie passionnante du RCY (championnats, festivités, sélections...), Echovalie vous sera livré chaque jeudi précédant les rencontres des seniors à domicile. Pour commencer, dans votre n°1, un hommage à Miguel Maciel, un point sur la reprise, l'explication de la marque au rugby, vos impressions sur notre sport, la présentation du match de dimanche contre Mont-St-Aignan et le mot du Président.

En ce début septembre, petits et grands ont pu renouer avec leur passion pour leur plus grande joie. Tandis que les dirigeants n'ont pas connu de vacances afin de réorganiser le club pour répondre à ses ambitions, les seniors (+ 19ans) ont repris le chemin des terrains depuis le 21 août à raison de 2 entraînements par semaine le mercredi à partir de 19h00 et le vendredi de 19h30 à 21h30. Ils transpirent sous les ordres du duo d'entraîneurs Eric Dorbeaux – Mikaël Dumesnil, afin d'être prêts pour les trois coups du championnat dimanche 20 septembre au Stade Diagana contre Mont Saint-Aignan. Benoît Morisse gère quant à lui les juniors (-19 ans) aux mêmes jours et horaires. Si l'envie est là, l'effectif est un peu juste et les jeunes nés en 1991 et 1992 voulant s'essayer à la pratique de la balle ovale sont les bienvenus. Les cadets (-17 ans) ont également repris le mercredi soir de 17h00 à 19h00 et le vendredi à 18h30 dirigés par Didier Deshayes dit « Momo ». Ils se préparent pour un bon championnat afin de jouer les premiers rôles en Grand Ouest. C'est le samedi 5 septembre après-midi que les petits et les grands de l'Ecole de Rugby ont foulé les terrains du stade. Le « staff » des éducateurs était présent pour les accueillir dans la bonne humeur. Cette saison, nous retrouvons Laura L, Prisca R, Caroline T, Yves T, Christophe D, Pascal B, Romain G, Daniel M, Stéphane G, Pascal F, Laurent J, Frédéric V, Ludovic K, Christophe S, Thierry C et Patrick P, tous formés (ou en cours de formation) pour faire partager les valeurs du rugby et leur « savoir-faire ». Les entraînements de l'Ecole - de la catégorie des moins de 7 ans à la catégorie des moins de 15 ans - ont lieu le samedi de 14h00 à 16h00 avec un goûter offert à la Cabane du XV. Les catégories de moins de 13 ans et de moins de 15 ans se donnent également rendez-vous le mercredi à 17h00. L'Echovalie, vous souhaite à tous une bonne rentrée « rugbystique » !



Rugby Club Yvetotais

La Cabane du XV

Rue Rétimare 76190 YVETOT ☎ : 02.35.56.58.01

N° Agrément 76 S 87039 FFR 6453 P

Journal réalisé par le R.C.Y - Directeur de publication : Sébastien Buissette - Comité de rédaction : Tony Dorbeaux, Véronique Feeny-Feréol, Charlotte Lamy, Henri Wattiez

Respecter l'environnement, Merci de ne pas jeter sur la voie publique

La Règle du Jour : la marque

Il y a 2 façons de marquer des points au rugby : à la main et au pied ! A la main c'est l'essai. Un essai vaut 5 points et il est considéré comme valable lorsqu'un joueur qui porte le ballon l'aplatit dans l'en-but adverse, sans le lâcher, avec un mouvement de haut vers le bas. L'essai peut être bonifié de 2 points si sa transformation est réussie. Il s'agit de faire passer la balle entre les poteaux et au-dessus de la barre en tapant un coup de pied à partir d'un point situé sur une ligne perpendiculaire à l'endroit où a été aplati l'essai.

Au pied, il y a la pénalité que l'arbitre siffle lorsqu'une faute grave a été commise. Il s'agit de faire passer entre les poteaux et au-dessus de la barre le ballon depuis l'endroit où a été commise la faute. Si la tentative est réussie, l'équipe marque 3 points.

Enfin, la dernière façon de marquer des points est le « drop goal », uniquement utilisé dans le jeu courant. Le joueur, pour marquer 3 points, doit faire passer le ballon entre les poteaux et au-dessus de la barre en ayant frappé le ballon au moment où celui-ci touche le sol.

Le Rugby, en quelques Mots...

« L'Ecole de la vie, la cohésion d'un groupe, la solidarité » Frédéric, éducateur. « Des souvenirs, des grands moments de joie, la fraternité » Eric, éducateur. « Un sport d'équipe, un sport de combat, un sport d'opposition » Damien, joueur et arbitre. « Une histoire de copains, la 3^{ème} mi-temps » Thibault, ancien joueur. « Un gros ballon ovale d'oxygène, la convivialité, l'amitié » Patrick, éducateur. « Une 2^{ème} famille, la passion de mon homme » Charlotte, femme de joueur.

Le Match du Dimanche

Ce sont les Monts Rouennais, l'un des concurrents directs pour le maintien en poule honneur régionale, qui se présentent dimanche à Yvetot. Adversaire historique du RCY par la fréquence des oppositions, souvent bête noire des bleus et blancs par le passé (2 défaites la saison dernière 8-3 et 10-11). Cette équipe nous a aussi parfois souri (victoire en finale du championnat de Normandie 1^{ère} série 2000). Espérons que la victoire soit au rendez-vous dimanche pour lancer de la meilleure des façons cette saison 2009/10. Venez nombreux au stade Diagana dimanche 20 septembre 2009. Match réserve à 13h30. Match 1^{ère} à 15h00.

Le Mot du Président

Du nouveau, toujours du nouveau. Le RCY innove encore et toujours. Cette fois ci, nous sommes fiers de vous présenter notre « feuille de chou » autrement appelée « Echovalie ». Celle-ci paraîtra chaque jeudi précédant les rencontres des seniors à domicile. Vous y trouverez toute l'actualité du club au travers de petit clin d'œil mais aussi les moments incontournables de la saison (fêtes, tournoi, match important...).

C'est aussi le moyen pour nous, de mettre à l'honneur des figures emblématiques du club. Toutes les personnes qui ne comptent ni leur temps, ni leur peine au service du club depuis sa création jusqu'à présent seront mis à l'honneur un par un au fur et à mesure des parutions d'Echovalie par la publication de petits portraits retraçant leurs activités, dans le plus total bénévolat, et leur participation à la vie de votre club préféré.

Il est aussi important à mes yeux d'afficher nos sponsors qui répondent favorablement et spontanément à nos sollicitations. Sans eux, notre club ne pourrait pas supporter l'intégralité des frais de gestion (frais de transport par bus, assurances sportives, frais d'arbitrage...), ces frais étant de plus en plus élevés.

Je vous demande donc à tous, membres du bureau, joueurs, entraîneurs, éducateurs, parents des jeunes de l'école de rugby ainsi que tous les sympathisants du club de réserver vos achats aux sponsors présents dans les différents numéros d'Echovalie.

En espérant que cette feuille de choux devienne un nouveau symbole du dynamisme du club, je vous invite tous, membres du RCY, à ne pas hésiter à nous faire parvenir vos textes et photos sur les événements personnels ou sportifs que vous vivez, nous nous ferons un plaisir de les publier Il faut que « l'Echovalie » devienne la parole du RCY.

Sébastien BUISSETTE

